

Hann. Münden, 09.09.2024

---

## **Ausstellung „Weltreligionen – Weltfrieden – Weltethos“ im Haus der Nationen für 6 Wochen**

**Das Haus der Nationen freut sich, die Ausstellung „Weltreligionen – Weltfrieden – Weltethos“ anzukündigen, welche ab dem 20. September 2024 ab 15:00 Uhr bis zum 01.11.2024 zu sehen sein wird.**

Die Ausstellung hat zwei thematische Schwerpunkte. Zum einen bietet sie einen vielfältigen Einblick in die Welt der Religionen und ihrer Bedeutung für den Weltfrieden. Zum anderen zeigt sie die Unterschiede der Religionen und Philosophien, aber noch viel mehr die Gemeinsamkeiten im Ethos = Weltethos. Was bedeutet das?? Die Ausstellung richtet sich an alle Interessierten, unabhängig von ihrem Glauben oder ihrer Überzeugung. Sie bietet eine Gelegenheit, sich über Religionen und Weltanschauungen zu informieren und die Bedeutung von Werten und gegenseitigem Respekt für ein friedliches Miteinander in Vielfalt zu erleben.

Entliehen ist die Ausstellung von der Stiftung Weltethos, die für interkulturelle und interreligiöse Forschung, Bildung und Begegnung steht.

Die Ausstellung kann vom **20.09. bis 01.11.2024 zu den Öffnungszeiten der Plauderstube** besichtigt werden. Schulklassen, Vereine oder andere interessierte Gruppen sind ebenfalls herzlich eingeladen die Ausstellung zu besuchen und können einen individuellen Termin mit uns vereinbaren. Die Religionswissenschaftlerin Carina Schnurrenberger führt fachlich auch außerhalb der Zeiten gerne durch die Ausstellung.

Für weitere Informationen und Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung unter Tel.: +49 5541 90949-11 oder E-Mail: [begegnungszentrum@gab-suedniedersachsen.de](mailto:begegnungszentrum@gab-suedniedersachsen.de).

Wir freuen uns auf ihren Besuch!

## Das Haus der Nationen

Das „Haus der Nationen“ ist ein Ort, an dem sich Menschen verschiedener sozialer und nationaler Herkunft begegnen und neue Möglichkeiten erhalten, ihr Leben zu gestalten.

Die Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung (GAB) Südniedersachsen gGmbH betreibt im Auftrag des Landkreises das „Haus der Nationen“. Das Haus ist ein multifunktionales Haus mit mehreren, sich ergänzenden Bereichen. Im Haus befindet sich ein Wohnbereich für Geflüchtete, das Neumündener Begegnungszentrum, das zurzeit ebenfalls für die Schulverpflegung genutzt wird, der GAB-Qualifizierungsstandort und ein Bistro Nachbarschaftstreff Plauderstube. Wesentlich für alle Bereiche ist, dass sich hier Menschen begegnen und sich gegenseitig helfen.

Im Neumündener Begegnungszentrum gibt es Beratungs-, Informations- und Kulturveranstaltungen für die Nachbarschaft. In den Räumen des Begegnungszentrums können und sollen eigene Ideen der Neumündener\*innen umgesetzt werden.

Die GAB ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Landkreises Göttingen, die sich im Rahmen von sozialen Projekten und Qualifizierungsmaßnahmen für die berufliche Eingliederung von Arbeitslosen, geflüchteten Schutzsuchenden und sozial benachteiligten Menschen engagiert.



**Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung**

**Südniedersachsen mbH – gemeinnützig**

Florenz-Sartorius-Str. 5, 37079 Göttingen

Tel.: 0551 789650-0, Fax: 0551 789650-29

E-Mail: [info@gab-suedniedersachsen.de](mailto:info@gab-suedniedersachsen.de)

Internet: <http://www.gab-suedniedersachsen.de>

### **Kontakt:**

Stephanie Heck-Weidemeier

Haus der Nationen

Burckhardtstraße 60

34346 Hann. Münden

Tel.: 05541 90949-11

E-Mail: [heck-weidemeier@gab-suedniedersachsen.de](mailto:heck-weidemeier@gab-suedniedersachsen.de)

**Abdruck frei** – Belegexemplar an [info@gab-suedniedersachsen.de](mailto:info@gab-suedniedersachsen.de) erbeten

### **Bildmaterial im Anhang**

Plakat Ausstellung „Weltethos“